

Intervención del Presidente de la República en Inauguración Fonda Oficial
SANTIAGO, 16 de septiembre de 2005.

Chilenos y chilenas:

Inaugurar las fondas es comenzar el 18, inaugurar las fondas es comenzar a celebrar. Y creo que pocas veces en nuestra historia hemos tenido más razones para celebrar este 18.

Celebraremos mañana el inicio de una nueva jornada constitucional en la historia de Chile, celebraremos pasado mañana la acción de gracias en un Te Deum ecuménico, por los bienes y dones que tenemos.

Pero, más importante, nos encontraremos los chilenos. Como nos encontramos en el siglo XIX y en el siglo XX, a lo largo y a lo ancho de Chile, también aquí en este Parque, también aquí y también allá. Al inaugurar las fondas, estamos diciendo también desde el fondo de nuestro corazón que queremos ser capaces de estar a la altura de otros tiempos y de otros momentos de nuestra historia, y reafirmar nuestro compromiso que en este 18 seremos capaces de potenciar a Chile, una nación que crece, que avanza, que es respetada internacionalmente.

Hay razones para celebrar, hay razones para ir a las fondas, hay razones para bailar un pie de cueca, hay razones para gritar todos juntos: ¡Viva Chile, en este nuevo 18!

Muchas gracias.